



JESÚS DESIDERIO CAVAZOS ELIZONDO

CANDIDATO A JUEZ DE DISTRITO
EN MATERIA LABORAL EN TAMAULIPAS

DATOS GENERALES

- **Edad: 42 años**
- **Origen: Reynosa, Tamaulipas**
- **Experiencia en el Poder Judicial de la Federación: 16 años**

REDES SOCIALES

X: @JesusCavazosE
Facebook: Juez Jesus Desiderio Cavazos Elizondo
Instagram: @desiderio_cavazos
Tiktok: @jesus_cavazos_elizondo

TRAYECTORIA PROFESIONAL

● **Poder Judicial de la Federación (2008-2025)**

Juez de Distrito Especializado en Materia Laboral
(cargo actual desde 2022)

Secretario de Tribunal

Secretario de Juzgado

Oficial Judicial

● **Docencia y Formación**

Integrante del Claustro de Profesores en la Escuela
Federal de Formación Judicial (desde 2016)

Catedrático en la Universidad México Americana
del Norte

FORMACIÓN ACADÉMICA

● **Maestría en Derecho Empresarial - Universidad
de las Américas Puebla**

● **Licenciatura en Derecho - Universidad México
Americana del Norte**

● **Especialidad en Estrategia Fiscal - Universidad de
las Américas Puebla**

● **Especialidad en Derecho del Trabajo y Justicia
Laboral - Escuela Federal de Formación Judicial**

SEMBLANZA

Jesús Desiderio Cavazos Elizondo es abogado con más de 16 años de trayectoria en el Poder Judicial de la Federación, especializado en materia laboral. Su compromiso con la impartición de justicia lo ha llevado a desempeñar diversos cargos dentro del sistema judicial, consolidándose como gran referente en temas relacionados a los derechos laborales.

Nacido en Reynosa, Jesús Desiderio es Licenciado en Derecho por la Universidad México Americana del Norte, cuenta con una Maestría en Derecho Empresarial y una Especialidad en Estrategia Fiscal por la Universidad de las Américas Puebla. Además, también posee una Especialidad en Derecho del Trabajo y Justicia Laboral por la Escuela Federal de Formación Judicial, lo que refuerza su profundo conocimiento en el ámbito laboral.

Desde su ingreso a la carrera judicial en 2008, ha ocupado puestos clave como secretario de Juzgado y secretario de Tribunal. En octubre de 2022, fue designado Juez de Distrito Especializado en Materia de Trabajo, posición en la que ha demostrado su capacidad para resolver con imparcialidad los asuntos que le competen.

Además de su labor jurisdiccional, es catedrático en la Universidad México Americana del Norte en donde con su experiencia y conocimientos, contribuye día a día en la formación de nuevas generaciones de abogadas y abogados.

Hoy, Jesús Desiderio Cavazos Elizondo aspira a fortalecer la impartición de justicia laboral en Tamaulipas, con el compromiso de garantizar juicios justos que respeten los derechos de los trabajadores y empleadores en la entidad.

JUEZ DESIDERIO